
Proposta per ordine del giorno assemblea presidenti 

Freccette Firenze A.S.D.  
 

mer 23 ago 
 

 

Gentile Segreteria FIGF, 

mi rivolgo a voi in qualità di presidente della "ASD Freccette Firenze", presidente del "Dart Club 

Marzocco Firenze" e delegato "Dart Club Giglio Firenze".  

 

Ho il piacere di presentarvi una proposta che vorremmo fosse inclusa come punto nell'ordine del 

giorno per l'assemblea in programma il 10 settembre 2023. 

 

Chiediamo sia concessa la possibilità ai vari Dart Club di essere seguiti da una ASD di riferimento. 

 

Tutti i Dart Club facenti parte della propria ASD di riferimento verrebbero guidati dal solo 

presidente dell'ASD, mentre il ruolo di referente sarebbe ricoperto dal capitano del singolo Dart 

Club. 

 

Questa iniziativa costituirebbe una fase di transizione verso un sistema di affiliazione tramite ASD 

per tutti i Dart Club. 

L'obiettivo fondamentale di questa proposta è di semplificare e ottimizzare le operazioni all'interno 

delle ASD e dei loro associati. 

 

Consentendo alle ASD di gestire direttamente i Dart Club potremmo ridurre la burocrazia e 

migliorare la comunicazione interna.  

 

Un aspetto ulteriormente vantaggioso di questa proposta è che i Dart Club non sarebbero più legati 

esclusivamente al locale di gioco, ma sarebbero invece associati alla figura di maggiore rilevanza 

all'interno dell'ASD: il presidente. 

Questo favorirebbe una maggiore collaborazione tra i Dart Club e l'ASD, incoraggiando la 

condivisione di risorse, strategie e supporto. 

 

Per garantire equità durante questa fase di transizione, proponiamo che i presidenti delle ASD 

abbiano diritto di voto in base al numero di Dart Club rappresentati. Ciò garantirebbe un 

bilanciamento appropriato nelle decisioni dell'associazione. 

 

Apprezziamo l'opportunità di presentare questa proposta e siamo pronti a discuterne in dettaglio 

durante l'assemblea.  

 

La vostra valutazione di questa idea è essenziale per il progresso futuro della nostra associazione. 

Speriamo di collaborare attivamente per creare un sistema di affiliazione più efficiente. 

 

Grazie per il tempo dedicato e l'attenzione riservataci.  

 

Cordiali saluti,  

Enrico Mazzon 

 


